



Natalia Sánchez

La Escuela de Magisterio pondrán en marcha huertos escolares antes de concluir este curso «para que los alumnos realicen sus prácticas curriculares con escolares en las dependencias del propio Campus», explicó ayer el coordinador de la CulturAlcampus, el docente Alejandro Gómez quien adelantó que para conocer mejor la puesta en marcha de esta iniciativa pasará por la actividad cultural el próximo miércoles el experto José Manuel Muñoz.

Hasta finales de mayo la Politécnica, Magisterio y, por primera vez, la Escuela de Enfermería han programado de manera conjunta un amplio abanico de actividades dirigidas tanto a los universitarios como a la ciudadanía. Entre las novedades figura la inclusión el primer miércoles de cada mes de la proyección de un documental, a través de DocsBarcelona, de distintas temáticas en versión original con subtítulos en castellano. «Queremos que la gente se aproxime al mundo del documental mediante unos trabajos se proyecta en España, Colombia y Chile», remarca el profesor de Sociología de Magisterio, Francisco Cuadrado.

Magisterio pondrá en marcha huertos escolares antes de concluir el curso

La proyección de documentales y la incorporación de Enfermería, principales novedades de CulturAlcampus



Responsables de las escuelas del Campus y docentes implicados en CulturAlcampus. | FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

Las charlas están centradas en temas de interés general como la prevención del cáncer y la prevención de las caídas, auspiciadas por la Escuela de Enfermería; en tanto que desde la Politécnica aportan una conferencia sobre hábitos alimenticios saludables, la importancia del terreno en la construcción a través de tres casos históricos como la rotura de la presa de Aznalcóllar, la presa de Vajont y la inclinación de la Torre de Pisa o qué el software libre. Desde Magisterio promueven una mesa redonda con profesionales de la docencia o la visita del lingüista Miguel Ángel Aijón que hablará de la polémica social por los cambios ortográficos.

Además por primera vez tomará parte en la actividad la Guardia Civil que explicará la relación del cuerpo con los centros escolares a través del plan director de Seguridad Escolar y el profesor Jesús Campos disertará sobre Cooperación Internacional desde las iniciativas existentes en la Universidad de Salamanca.

Las sesiones de CulturAlcampus tienen lugar todos los miércoles a las 17.00 horas en el salón de actos del Campus con entrada libre.